

福岡市障がい者 スポーツ大会

しーめいる里

平成29年
1月号

社会福祉法人福岡市手をつなぐ育成会・障がい者支援施設 福岡ひまわりの里
〒819-0012福岡市西区能古1601-39 TEL:883-2689 FAX:883-2690
E-mail : sato@fiku.jp URL:<http://www.fiku.jp/sato/> 施設長:水城淳一郎

新年あけましておめでとうございます。
利用者・保護者・地域・関係機関の皆様には、日頃よりご支援、ご協力いただき、改めて感謝申し上げます。

福岡ひまわりの里の利用者の平均年齢も五十歳を越え、高齢化の特性に合わせた対応が必要となっています。支援員・医務との連携を強化しながら支援に当たっているところです。活動に関しては、作業活動中心から個別の生活支援や機能回復訓練等にシフトしつつ、個々の特性に合わせたプログラムに移行しています。利用者のニーズに合わせた、全体での活動、グループ活動個々の支援などメリハリをつけた活動を行っていきたいと思っています。また、計画相談を実施する中で、特定相談支援事業所と協力し、サービス等利用計画、受給者証切り替え等がスマーズにできるよう、保護者の方々にも面談等でご協力いただいています。

昨年を振り返って見ると、福祉施設での事件や事故、災害等の報道が多くありました。防災・防犯体制につきましては、利用者の方々の安心・安全を確保し、いざという時の対応に備えるため、地域や関係機関との連携強化、マニュアルの見直し、カメラやセンサーの運用、非常通報装置の設置などを行っています。

職員につきましては、より専門性を高めるために、强度行動障がい支援や意思決定支援、虐待防止などの研修、高齢利用者支援に関する勉強会など、施設内だけでなく、法

平成二十八年九月二十五日(日)に第二十一回福岡市障がい者スポーツ大会が博多の森陸上競技場にて開催されました。当日は曇りでしたが二十八度を超えて蒸し暑い日でした。しかし、体調不良者も出ること無く予定していきました。種目に皆さん出場することができました。

競技前は「大丈夫かな?」ドキドキする」と不安げな様子でしたが、いざ競技が開始されると日頃の練習の成果を発揮して良い記録がたくさん生まれ、銅メダル五個、銀メダル二個、金メダル三個獲得することができました。来年は今年よりもっと良い成績を残せるように利用者の皆さんと楽しく練習をして臨みたいと思います!

成清 真由子



新年の一挙挙

人・他事業所との研修事業も実施しています。

今年度始めに示した「福岡ひまわりの里の事業者総合支援法一部改正社会福祉法人改革など目まぐるしく変化する社会福祉制度に対応しながら利用者・保護者の方にも分かりやすく伝えることができるよう法人と協力していきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

施設長 水城淳一郎



能古中学校 職場体験

勝元 克敏(介助員)

今年は九月八日、九日の二日間で能古中学校福祉体験を実施し、四名の中学生が来ました。

初日は、生徒さん達は、緊張した様子で口数も少なく戸惑う場面もありましたが、徐々に利用者の皆さんと会話などでコミュニケーションがとれていました。



西村 卓也



十一月より介助員としてお世話をなつております勝元克敏と申します。前職は輸入車販売業に携わっております。異業種からの転職で戸惑う事も多く皆様には迷惑をおかけする事もあるかと思いますが、一日でも早く皆様と利用者の方々のお役に立てるよう精進致しますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。



舗和菓子屋「村岡屋」さんの工場見学でした。さが錦が出来るまでの流れ作業と規模にびっくり。とても充実したものでした。

日帰り旅行は一路、自然豊かな八女のべんがら村へ。豪華な会席料理に舌鼓を打ちました。あまりの美味しさに箸がいつも以上にすすんだことは言つまでもありません。食後のお風呂は貸し切りでゆっくりしました。

皆さんそれぞれ思い思いの手土産を片手にリフレッシュした旅行でした。

一泊旅行・日帰り旅行

十一月に毎年恒例の一泊旅行と曰
帰り旅行に行つてきました。
今年の一泊旅行は長崎方面へ。日
帰り旅行は八女方面へ遊びに行きました。
一泊旅行、日帰り旅行とともに天
気に恵まれとても気持ちのいいバス
旅行が出来ました。車内ではカラオ
ケや一問一答クイズなどを楽しみ
あつという間の移動時間でした。



九月二十七日（火）に「バーベキュー」が行われました。当日は、天候にも恵まれ、玄関先にテントを張り、テント内にテーブルを置き、焼き場を設けて実施しました。午前中はバーベキューの準備を行いましたが、お肉や野菜の焼きあがる香りがすると、窓や玄関から外を眺めるなど、お肉が焼けることを楽しみにしていました。

皆さん表情明るく、出来たての柔らかいお肉や、ウインナー、おにぎり、農耕班の玉葱等、とても美味しそうに食べられていきました。普段とは違う屋外でのバーベキューということもあり、会話もより一層弾んでいました。

食後のデザートは、昨年大人気だつたアイスクリームを今年度も用意しました。「おいしかった。」と皆さん大変喜ばれており、大好評で終えることができました。

来年度も皆さんのが喜んで頂けるようなバーベキューにしたいと思

下川園美



忘年会

去る、十一月十四日(水)に福岡
ひまわりの里にて一年を締めく
くる忘年会を行いました。

当日は、理事長をはじめ支援で
お世話になつていい方々を来賓
でお招きし、普段の恩返しを含め
ての忘年会を行いました。

ステージでは、新任職員がダン
スを披露し、利用者の皆さんと一緒に
一緒に楽ししく踊りました。

利用者の皆さんによる出し物
は、ハンドベルの演奏や劇を披露
して普段の練習の成果を発揮す
る事が出来ました。ステージイベ
ントの後は、プレゼントタイムで
利用者の皆さんひとりひとりの
名前が入ったボロシャツを手渡
しました。「名前が入ってる」「嬉
しい」と、喜んで受け取つていま
した。

最後は、ケーキを食べるブレイ
クタイムを行い、一年の締めくく
りになつたと思います。皆様、來
年も頑張つていきましょう。最後
に、保護者会の皆様より記念品、
ケーキの一コ協力を頂き深く感謝
申し上げます。

田中
將徳



原 恵美子



平成二十八年十月十一日（月）に第五十七回能古校区体育祭が開催されました。当日は気候も暖かく晴天にも恵まれて絶好の体育祭日和となりました。

開会式が終わると早速、競技が始まりました。グランドゴルフやボウリングゲームでは楽しみながらも真剣勝負になりました。また一本釣り大会では利用者同士でペアになつて釣りを楽しみました。シーソーゲームやチューブウェーブでは支援員と一緒に協力しながらゲームに参加して、利用者の皆さんと支援員が一丸となつて取り組むことができた体育祭となりました。

ケガもなく無事に体育祭を終えることができました。体育祭は利用者の皆さんも毎年楽しみにされている行事の一つです。来年も楽しく参加できるようこれからも支援に取り組んでいきたく思います。

バーベキュー

能古校区体育祭